

LA LIBERTÉ D'UNE FEMME VOILÉE

Un article d'Asma, Hafsa, Mayssa et Nawal

Dans « L'Actu » du 15/09/2016, un article parle d'une jeune fille originaire d'Arabie Saoudite vivant en Allemagne qui **demande à avoir un émoticône représentant une fille voilée**. Pourquoi ? Parce qu'elle tient à ce que les femmes musulmanes soient représentées comme toutes les autres personnes. Elle regrette de ne pas trouver d'émoticône à son image et elle a le sentiment d'être **exclue** ou **discriminée**.



Figure 1 Un émoticône représentant un couple musulman qui portent le voile en Arabie saoudite
Source : <http://observers.france24.com/fr/20160915-saoudienne-adolescente-emoji-hijab-ordinateurs-telephones-unicode-islam-musulmanes>

Dans cet article, nous avons vu le lien avec **3 libertés fondamentales**. La première liberté est celle de la presse parce que la jeune fille a exprimé sa pensée par les médias. La seconde est la liberté de pensée car elle a choisi sa vérité dans le secret de sa pensée (opinion, avis, croyance). Elle se décline dans sa conscience religieuse. Enfin nous avons la liberté d'expression parce que cette dernière a révélé sa pensée.

En France, il y a des personnes qui n'acceptent pas qu'un émoticône représente une fille voilée contrairement à d'autres personnes qui trouvent cette situation normale.